

B. OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE JUSTICIA E INTERIOR

- 2886** *RESOLUCION de 5 de febrero de 1996, de la Dirección General de los Registros y del Notariado, por la que se señala el día para la constitución de los Tribunales calificadoros de las oposiciones para obtener el título de Notario convocadas por Resolución de 3 de octubre de 1995, y día, hora y local para celebrar el sorteo de dichas oposiciones, dar comienzo a las mismas, y el orden respectivo de actuación de los opositores.*

En cumplimiento de lo establecido en los artículos 12, 13 y 14 del Reglamento Notarial, esta Dirección General ha acordado:

Primero.—Que los Tribunales calificadoros de las oposiciones al título de Notario, convocadas por Resolución de 3 de octubre de 1995, se constituyan, a los efectos previstos en el artículo 13 de dicho Reglamento, el día 15 de febrero de 1996, a las diecisiete horas, en los locales del Ilustre Colegio Notarial de Sevilla.

Segundo.—Que el sorteo de los solicitantes admitidos a las referidas oposiciones se celebre el mismo día 15 de febrero de 1996, a las diecisiete treinta horas, en los locales del citado Colegio.

Tercero.—Que los opositores comprendidos entre los números de sorteo 1 a 859, ambos inclusive, actúen por su orden respectivo ante el tribunal 1, que proveerá 66 plazas, y los comprendidos entre los números 860 y 1.718, ambos inclusive, actúen ante el Tribunal número 2, que proveerá 66 plazas, de conformidad con lo establecido en los párrafos primero y segundo del artículo 12 del Reglamento Notarial.

Cuarto.—Que el primer ejercicio de las referidas oposiciones comience el día 6 de marzo de 1996, a las dieciséis treinta horas, en los mencionados locales del Ilustre Colegio Notarial de Sevilla, calle San Miguel, 1, de Sevilla, a cuyos efectos quedan convocados, en primer llamamiento, cuyo orden de actuación, según sorteo, sea entre los números 1 al 100 en el Tribunal número 1, y entre los números 860 y 959 ante el Tribunal número 2.

Madrid, 5 de febrero de 1996.—El Director general, Julio Burdiel Hernández.

Ilma. Sra. Subdirectora general del Notariado y de los Registros de la Propiedad y Mercantiles.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

- 2887** *RESOLUCION de 17 de enero de 1996, del Consejo Económico y Social, por la que se anuncia la convocatoria del proceso selectivo para la cobertura de una vacante de Auxiliar de Ofimática y Administración.*

En el tablón de anuncios del Consejo Económico y Social (calle Huertas, 73, 28014 Madrid), figura expuesta la convocatoria pública 3/1996 para la cobertura de una vacante de Auxiliar de Ofi-

mática y Administración existente en la Secretaría General del Consejo.

Los aspirantes que tengan reconocida la condición legal de persona con minusvalía gozarán, en caso de superar el proceso selectivo, de derecho preferente de acceso a esta plaza.

El plazo de presentación de solicitudes para dicha vacante es de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los interesados dirigirán sus solicitudes al Presidente del Consejo Económico y Social, según modelo anexo a la convocatoria, presentándolas en el Registro General del Consejo Económico y Social (calle Huertas, 73, 28014 Madrid), de nueve a catorce horas y de dieciséis a dieciocho horas, o por cualquiera de las formas que establece el artículo 38.4 de la Ley 30/1992, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Madrid, 17 de enero de 1996.—El Presidente, Federico Durán López.

UNIVERSIDADES

- 2888** *RESOLUCION de 12 de enero de 1996, de la Universidad «Carlos III» de Madrid, por la que se hace pública la composición de la Comisión que ha de resolver el concurso convocado por Resolución de 4 de septiembre de 1995.*

De conformidad con lo dispuesto en la legislación vigente, he resuelto hacer pública la composición de la Comisión que ha de resolver el concurso convocado por Resolución de fecha 4 de septiembre de 1995 («Boletín Oficial del Estado» del 27) que figura como Anexo a esta Resolución.

La citada Comisión deberá constituirse en un plazo no superior a cuatro meses, a contar desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra esta resolución los interesados podrán presentar la reclamación prevista en el apartado 8 del artículo 6 del Real Decreto 1888/1984 ante el excelentísimo señor Rector de esta Universidad en el plazo de quince días hábiles a partir del día siguiente al de su publicación.

Getafe, 12 de enero de 1996.—El Rector, Gregorio Peces-Barba Martínez.

ANEXO

Clase de convocatoria: Concurso de méritos

PROFESORES TITULARES DE UNIVERSIDAD

AREA DE CONOCIMIENTO: «ESTADÍSTICA E I. OPERATIVA

Número de concurso: 953/98

Comisión titular:

Presidente: Don Daniel Peña Sánchez de Rivera, Catedrático de la Universidad «Carlos III» de Madrid.

Secretaria: Doña María Rosario Romero Ayllón, Profesora titular de la Universidad «Carlos III» de Madrid.

Vocales: Don Rafael Romero Villafranca, Catedrático de la Universidad Politécnica de Valencia; don Santiago Velilla Cerdán,

Profesor titular de la Universidad «Carlos III» de Madrid, y don Jesús Juan Ruiz, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Madrid.

Comisión suplente:

Presidenta: Doña Pilar Ibarrola Muñoz, Catedrática de la Universidad Complutense de Madrid.

Secretario: Don Francisco J. Prieto Fernández, Profesor titular de la Universidad «Carlos III» de Madrid.

Vocales: Don Julián de la Horra Navarro, Catedrático de la Universidad Autónoma de Madrid; don Javier Tort Martorell Llabrés, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Cataluña, y don Luis Arimany de Pablos, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Madrid.

2889 RESOLUCION de 15 de enero de 1996, de la Universidad de Valencia, por la que se declara la no provisión de una plaza de Profesor titular de Universidad, en el área de Filología Española.

Convocada a concurso, por Resolución de la Universidad de Valencia, de 22 de diciembre de 1994 («Boletín Oficial del Estado» de 24 de enero de 1995), una plaza de Profesor titular de Universidad del Área de conocimiento de «Filología Española» (55/1994), y no habiendo superado la primera prueba ninguno de los tres concursantes,

Este Rectorado ha resuelto declarar concluido el procedimiento y desierta la plaza convocada de Profesor titular de Universidad, del Área de Filología Española (55/1994).

Valencia, 15 de enero de 1996.—El Rector, Pedro Ruiz Torres.

2890 RESOLUCION de 17 de enero de 1996, de la Universidad de Córdoba, por la que se hace pública la composición de comisiones evaluadoras de concursos para provisión de plazas de cuerpos docentes universitarios, convocados por Resolución de 28 de julio de 1995.

Cumplidos los requisitos que preceptúan los Reales Decretos 1888/1984, de 26 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» de 26 de octubre) y 1427/1986, de 13 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 11 de julio), en cuanto al procedimiento para la designación del profesorado que ha de juzgar los concursos para la provisión de plazas de cuerpos docentes universitarios;

Este Rectorado ha resuelto hacer pública la composición de las comisiones correspondientes a los concursos convocados mediante Resolución de 28 de julio de 1995 («Boletín Oficial del Estado» del 25 de agosto) y («Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» del 9 de septiembre), y que se detallan en el anexo adjunto.

Contra la presente Resolución, los interesados podrán presentar reclamación ante este Rectorado, en el plazo de quince días hábiles a partir del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Dichas comisiones deberán constituirse en un plazo no superior a cuatro meses desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Córdoba, 17 de enero de 1996.—El Rector, Amador Jover Moyano.

ANEXO

Cuerpo al que pertenece la plaza: Profesores Titulares de Universidad

AREA DE CONOCIMIENTO A LA QUE CORRESPONDE: «GENÉTICA»

Referencia: Plaza número 24/95

Comisión titular:

Presidente: Don Antonio Rodero Franganillo, Catedrático de la Universidad de Córdoba.

Vocal-Secretario, don Diego Llanes Ruiz, Profesor titular de la Universidad de Córdoba.

Vocales: Doña María Rosa de Frutos Illán, Catedrática de la Universidad de Valencia; don Manuel Díez Sancho, Profesor titular de la Universidad Complutense de Madrid, y doña Isabel López Calderón, Profesora titular de la Universidad de Sevilla.

Comisión suplente:

Presidente: Don Adolfo Jiménez Sánchez, Catedrático de la Universidad de Badajoz.

Vocal-Secretario: Don Gabriel Lanchó de León, Profesor titular de la Universidad de Córdoba.

Vocales: Don Andrés Moya Simarro, Catedrático de la Universidad de Valencia; don Francisco J. Santos Hernández, Profesor titular de la Universidad Autónoma de Madrid, y don Amadeo Creus Capdevila, Profesor titular de la Universidad Autónoma de Barcelona.

AREA DE CONOCIMIENTO A LA QUE CORRESPONDE: «FILOLOGÍA ESPAÑOLA»

Referencia: Plaza número 25/95

Comisión titular:

Presidenta: Doña María del Carmen Ruiz Barrionuevo, Catedrática de la Universidad de Salamanca.

Vocal-Secretario: Don Pedro Ruiz Pérez, Profesor titular de la Universidad de Córdoba.

Vocales: Don Juan Manuel García Ramos, Catedrático de la Universidad de La Laguna; don Jorge García López, Profesor titular de la Universidad de Girona, y doña Almudena Mejías Alonso, Profesora titular de la Universidad Complutense de Madrid.

Comisión suplente:

Presidenta: Doña Begoña López Bueno, Catedrática de la Universidad de Sevilla.

Vocal-Secretario: Don Juan Montero Delgado, Profesor titular de la Universidad de Sevilla.

Vocales: Don Antonio Prieto Martín, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid; don Amancio Labandeira Fernández, Profesor titular de la Universidad Complutense de Madrid, y don José Servera Baño, Profesor titular de la Universidad de Baleares.

AREA DE CONOCIMIENTO A LA QUE CORRESPONDE: «FILOSOFÍA»

Referencia: Plaza número 26/95

Comisión titular:

Presidente: Don Tomás Mariano Calvo Martínez, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal-Secretario: Don Rafael Ramón Guerrero, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocales: Don Mariano Peñalver Simó, Catedrático de la Universidad de Cádiz; don Luis José Garagalza Arrizabalaga, Profesor titular de la Universidad del País Vasco, y don Maximiliano Fartos Martínez, Profesor titular de la Universidad de Valladolid.

Comisión suplente:

Presidente: Don Patricio Peñalver Gómez, Catedrático de la Universidad de Murcia.

Vocal-Secretario: Don José Luis Cantón Alonso, Profesor titular de la Universidad de Córdoba.

Vocales: Don Javier Hernández-Pacheco Sanz, Catedrático de la Universidad de Sevilla; don Francisco Javier Peña Echeverría, Profesor titular de la Universidad de Valladolid, y don David Estrada Herrero, Profesor titular de la Universidad Central de Barcelona.